
令和元年度豊明市教育委員会指定管理者審査委員会議事録要旨 

 

日時 令和元年６月２１日（金） 

午前１０時から１２時 

場所 豊明市役所本館３階 会議室３A 

※敬称略 

出席委員：羽田、緒方、山田、山崎、小代、澤田、藤井、小串 

欠席委員：富山 

事務局：生涯学習課長、課長補佐兼文化・スポーツ担当係長、 

生涯学習担当係長、文化・スポーツ担当 

指定管理者：シンコースポーツ中部株式会社（以下「シンコースポーツ」）  

      愛知舞台運営事業協同組合（以下「愛舞協」） 

 

 事務局より 

 当会議は非公開会議とする。企業ノウハウ等が含まれる資料も部外秘のた

め、ご配慮いただきたい。 

 委員９名のうち出席８名で過半数以上の出席により会議は成立。 

 

１．委員長あいさつ 

 ご出席ありがとうございました。審議をよろしくお願いします。 

 

２．議 題  

 （１）平成３０年度指定管理実績報告について 

 指定管理者（シンコースポーツ中部株式会社）より平成３０年度福祉体育

館及び体育施設、文化広場の利用実績、利用者アンケート、各種教室実績、

施設維持管理業務等報告書に基づき実績を報告。質疑応答後、承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 文化広場の和室 A 午後の利用件数より収納件数が大きいのはなぜですか？ 

（シンコースポーツ） 

 キャンセル料が発生したからです。 

（委員） 

 平成３０年度後期の利用者アンケート「利用施設」の円グラフと表の値が

違いますが、どちらが正しいですか？ 

（シンコースポーツ） 

 表の値が正しいです。グラフに数値が反映していないので、訂正したもの

を後日事務局に提出します。 

（委員） 

 1/28 の修繕記録に「柔道場北側室外機」が２回計上されているがどういう

ことですか？ 

（シンコースポーツ） 

 今すぐには回答できませんので、確認して事務局に結果を報告します。 

 



（委員） 

 福祉体育館の利用人数を見ると、前年度より 1 割ほど減っていますが、開

館日数が減ったなど何か理由はありますか？ 

（シンコースポーツ） 

 開館日数や条件は変更していません。アリーナなどは団体利用なので、団

体の規模が小さくなったことが考えられます。駐車場も限られていますので、

大会の規模を小さくしていただいていることも影響していると思います。 

（委員) 

 福祉体育館の駐車場がいつもいっぱいですが何か工夫はしていますか？

（シンコースポーツ） 

 福祉体育館は体育施設のほかに、児童館や老人センターも入っている複合

施設のため、どこかでイベントや大会や教室が開催されると駐車場の確保が

難しくなります。アリーナで大会等開催される祭は乗合いでお越しいただく

ようアナウンスはしております。 

 

 （２）平成３０年度モニタリングレポート（年次評価）について 

 福祉体育館及び体育施設等（文化・スポーツ係）、文化広場（生涯学習係）

における３０年度のモニタリングに基づき、モニタリングレポート（年次評

価）についてそれぞれ説明。シンコースポーツより、経営状況について補足

説明あり。 

 また、団体の経営に関する事項については事前に山崎委員に分析を依頼し、

分析結果の報告を受け、その結果、審査委員会としてのコメントについては、

以下のとおりとした。 

福祉体育館及び体育施設→「利用者からの要望に応えつつ、安定したサー

ビスが提供されている。収支も努力により黒字経営となっている。利用者の

利用しやすい施設を目指しつつ、利用者に喜ばれるサービスの提供を引き続

きしていただきたい。」 

文化広場→「特になし。」 

また、同時に年次評価につても承認を得た。 

 ※モニタリングレポート（年次評価）については、別頁 

 

質疑・意見等 

 特になし。 

 

（３）令和元年度指定管理者事業計画について 

  シンコースポーツより令和元年度事業計画について説明。質疑応答後、

承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

福祉体育館に設置してあった災害救援ベンダーは引続き設置してあります

か？ 

（シンコースポーツ） 

 昨年同様設置してあります。 

（委員） 



 勅使会館に「アイス販売」とありますが、アイスとは「氷」のことですか？ 

（シンコースポーツ） 

 凍らすと氷になる清涼飲料水のことです。 

（委員） 

福祉体育館の光熱費が前年度予算と決算が 400 万円の差になったのはなぜ

ですか？ 

（シンコースポーツ） 

 グループ全体で、電力の購入先を変更した結果、経費削減となりました。 

（委員） 

光熱費について、平成 30 年度決算の金額と、令和元年度予算に 200 万円く

らいの開きがあるのかなぜですか？ 

（シンコースポーツ） 

 予算作成時にはまだ決算が固まっておらず、概算で作成したためです。 

（委員） 

 予算はいつごろ作成しますか？ 

（シンコースポーツ） 

 ７月ごろから作成にあたります。 

（委員） 

 予算の作成はもう少し実績が集まってからのがよいのでは？ 

（シンコースポーツ） 

 指定管理料の要求もしていかないといけないので、７月くらいからの作成

になります。 

（委員） 

応急手当講習は毎年やっていますか？ 

（シンコースポーツ） 

 年に 2 回ある消防訓練時に行っています。また日赤の講習にも参加してい

ます。 

 

（４）平成３０年度指定管理実績報告について 

 指定管理者（愛知県舞台運営事業協同組合）より平成３０年度文化会館の

事業報告、利用実績に基づき実績を報告。質疑応答後、承認を得た。 

 

質疑・意見等 

特になし。 

 

（５）平成３０年度モニタリングレポート（年次評価）について 

 文化会館における３０年度のモニタリングに基づき、モニタリングレポー

ト（年次評価）についてそれぞれ説明。 

 団体の経営に関する事項については事前に山崎委員に分析を依頼し、分析

結果の報告を受け、その結果、審査委員会としてのコメントについては、以

下のとおりとした。 

文化会館→「利用者からの要望に応えつつ、安定したサービスが提供され

ている。利用者の利用しやすい施設を目指しつつ、利用者に喜ばれるサービ

スの提供を引き続きしていただきたい。」 

また、同時に年次評価につても承認を得た。 



 ※モニタリングレポート（年次評価）については、別頁 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 決算書にある修繕費と、実績報告の修繕費の額が違うのはなぜですか？ 

（愛舞協） 

 決算書の修繕費は組合の通常業務でかかった額のため、個々の会館管理で

かかった修繕費は計上していないためです。 

（委員） 

 事業形態が協同組合なので、利益が出たら組合員に還元するのを原則とし

ている。よって株式会社のように資本の積立てが大きくないのは仕方がない

と思います。 

 

（６）令和元年度指定管理者事業計画について 

  愛舞協より令和元年度事業計画について説明。質疑応答後、承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 予算書を見ると、最初からマイナス前提の計画となっている。経費削減や

収入を上げる努力をしてほしい。 

（委員） 

 事業計画の「中学生向けワークショップ」の日にちと曜日が一致しないが

正しい日にちはいつですか？ 

（愛舞協） 

 8/11（月）が正しい日程です。 

 

３．その他 

 事務局より、議事録とモニタリングレポートについてホームページに掲載

する旨説明。また、審査委員の任期が今年度で終わるため、来年度も引続き

お願いしたいと伝えた。 


